
令和６年度   

旭川市愛宕公民館地域フォーラム開催結果  

公民館地域フォーラムとは  

公民館地域フォーラムは，公民館が地域の生涯学習の拠点となるよう，地域の皆様が

自由に事業や地域の課題等を話し合い，共に考える集まりです。 

 

フォーラムの概要  

日時 令和６年１２月４日（水） 13:30～ 14:00 

会場 愛宕公民館 １階 講座室 

参加者 男性２人 女性５人 

 愛宕公民館長  計７人 

 

 愛宕公民館長の挨拶の後，地域フォーラムを開始した。 

 

１  公民館からの説明 

（１）愛宕公民館の令和５年度の事業活動状況及び施設利用状況，令和６年度につい

て４月から９月の事業活動状況及び施設利用状況数を説明した。 

 令和５年度は５月に新型コロナが感染症を５類に移行となり令和２年の事業活動及

び施設利用数にまで戻ってきていることを報告した。 

 

２  参加者の御意見等 

 「愛宕公民館の課題」をテーマに自由に発言してもらった。 

＊当日参加された皆さまから出された御意見等につきましては，次のとおりです。 

（１）社会情勢が変化してきて，現在は高齢者といわれる人方も，働きに出ていつ為，

公民館を利用しようといていた方々が来られていない状況ではないか，でも愛宕公民

館は頑張っている方だと思います。 

（２）さうんど（さうんどは愛宕公民館が実施している高齢の男性を対象とした運動

等を行う事業である。）について，月に２回実施しているが，自分の旦那さんが参加し

ているが，さうんどを結構楽しみにしているため，今後も継続をお願いしたい。 

（３）愛宕公民館の夜間の利用について，どのような団体が利用しているか等の質問

があった。 

（４）さうんどの話の続きですが，高齢の男性を公民館に出て来られるような運動以

外のものも考えてはどうか。 

（５）さうんどを登録団体等の形にしていけばいいのではないか。 



（６）いろいろなサークル等があるので，それらを利用してさうんどを継続して行け

ばいいのではないか。 

（７）運転免許を返納したため，行動範囲が狭くなったため，公民館でそうよう人方

を公民館に来ていただく取組をお願いしたい。 

（８）百寿大学等の講座で，楽しそうなものに飛び入りで参加出来るような取組も行

っては行ければいいのではないか。 

（９）公民館は利用者や職員がきれいに利用していることにすごく感謝している。 

 

この度は，貴重な御意見・御提言をいただき，誠にありがとうございました。 

皆様の御意見・御提言につきましては，愛宕公民館の運営や事業活動に反映させる

よう努めてまいります。 今後とも，愛宕公民館の運営に御理解と御協力を賜りますよ

う，よろしくお願い申し上げます。  


